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14 de junho de 2021 

 

Miguel de Serpa Soares 

Subsecretário-geral para Assuntos Jurídicos e Conselheiro Jurídico da ONU 

 

RE: RESPOSTA DA SEAFO sobre as resoluções 75/239 da Assembleia Geral - 
relatório do SG sobre os oceanos e a lei do mar 2021. 

 

Querido Michael 

 

Acusei o recebimento de seu referido pedido. Abaixo, por favor, encontre a resposta da 
SEAFO em relação às avaliações em curso na Área da Convenção da SEAFO em relação 
ao dito. 

 

A Área da Convenção da SEAFO não é rica em recursos pesqueiros com cerca de 2-3% 
de toda a área sendo mais rasa do que 2000m de profundidade. O esforço de pesca 
desde 2005 nunca excedeu 5 navios e 4 partes contratantes em qualquer ano. Desde 
2013, apenas a pesca com palangre e com panela foram realizadas com capturas 
máximas de 60 toneladas e 196 toneladas, respetivamente. A situação não mudou muito 
ao longo dos anos. 

A pressão de pesca na SEAFO CA ainda é considerada muito baixa. Devido ao baixo 
nível de exploração, a SEAFO encontra-se em uma situação precária quando se trata de 
avaliação de estoque e gestão de ecossistemas. 

Em 2006, o Comitê Científico da SEAFO adotou o fechamento de 12 áreas onde 
ocorreram VMEs. Essas áreas estavam todas em montes submarinos e complexos 
montanhosos com profundidades de cume inferiores a 2.000 m. 

 

II Capacitação 

A SEAFO não será capaz de contribuir para o fundo, uma vez que estamos lutando no 
momento para obter contribuições financeiras de nossas partes contratantes apenas para 
cobrir o custo operacional anual da SEAFO. A situação da Covid 19 é parcialmente 
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culpada por esta situação. Existem contribuições pendentes de dois dos sete PCs para 
2020 e para 2021 apenas dois PCs pagaram suas contribuições. 

IX Ambiente marinho e recursos marinhos 

Devido à pandemia de Covid 19, as pesquisas planejadas foram canceladas. 

 

Desde o último relatório em junho de 2020, os dados batimétricos coletados durante a 
pesquisa anterior pelo RV Dr Fridtjof Nansen foram compartilhados de acordo com um 
MOU entre a Organização das Nações Unidas para Alimentação e Agricultura, em nome 
do Programa EAF-Nansen / SEAFO e o Secretário de Estado para Meio Ambiente, 
Alimentos e Assuntos Rurais, atuando através do Centro para Ciências do Meio 
Ambiente, Pesca e Aquicultura (CEFAS) / Universidade de Plymouth. Os dados são 
usados para modelagem de ocorrências de VME. 

A modelagem foi feita e os resultados em breve estarão disponíveis para os cientistas da 
SEAFO. 

 

 

Devido a Covid 19, as reuniões anuais da SEAFO de novembro de 2020 foram mantidas 
nos itens mínimos da agenda e foram conduzidas principalmente por meio de 
correspondência. 

 

As atividades normais de pesca continuaram e o Sistema da SEAFO foi aplicado para 
conformidade. 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

 

Lizette Voges 

Secretaria Executiva 

 

 


